
 

 
 

 

 

COMPTE RENDU RÉUNION 

Jeudi 20 février 2020 

20H00 salle J-L DUPONT au Val Saint Martin 

 

Présents : Solenne GICQUEL, Carole BOULAIN, Jean COMBEAU, Charles 

LEROUX, Gaël MOISAN, Daniel NORMAND, Jean-Claude MORESCHETTI 

Absents excusés : Karine BOCHNIAK, Olivier VRIGNAUD, Yves CHEVALIER, 

Thierry NOGUES, Sylvain JOUAN, Romuald MOREAU 

Absent non excusé : Thierry ARDOUIN,  

Invités: Françoise MARTIN de l’association Vi a TOGO 

1. Présentation de l’association Via Togo par Françoise MARTIN 
 

Mme Martin nous a présenté son ’association à travers une vidéo et un exposé 

oral, voici les liens pour connaitre cette association qui en fin de réunion a été 

choisi pour Courir à Pornic 2020 

Site internet www.viatogo.org 

Facebook Vi-a togo 

Youtube : OPERATION FILTRAO www.https://youtu.be/c6I1wn0wQWY 

 

2. Validation compte rendu du 23 janvier 2020 
RAS 

3. Avancement des tâches  

En cours : 

1. LES GALETTES ST MICHEL 500 € par Anne. Gaël lui demande, Anne est 

injoignable, Gaël demandera à Baptiste le nom du contact. contact donné par 

Yves, c’est Bruno Cuvilier 

2. mettre à jour le règlement 2020, photographe et animation quand on aura 

l’information JCM Fait 

http://www.viatogo.org/
https://youtu.be/c6I1wn0wQWY
http://cotedejadeac.com/


3. Compte de résultat sera fait par JCM 

4. Médecin de la course Héloïse HEROUX, non ok pour Charles, Jean lui 

demandera 

5. Réfléchir pour inclure les coureurs de Sport Adapté dans CAP2021. Voir 

avec le CA 

6. reçu 2018 pour les Galettes Saint Michel envoyé à Anne PINTON par JCM. 

Pas de retour 

7. prévoir remerciements (argent, lots, etc) pour intervenants pour la course.  

médecin, photographe  

8. réfléchir à l’idée de Gaël, concernant une borne photo mise à disposition le 

jour de la course par TimePulse 

9. Remplacement des petites bouteilles d’eau données à l’arrivée 

10. Fluidifier la remise des récompenses (trois premier-es de chaque catégorie) 

11. Nouvelles catégorie de la FFA (M1, M5, M3, M4, M5 etc 

12. Crédit Agricole, remise lettre signée pour la présidente de la caisse locale 

le 28/02/2020 

13. Mise à jour l’organisation du site (photographe, animation …) JCM Fait 

 

Terminées : 

1. Ecrire un article qui paraitra sur la page d’accueil du site avec photo prises 

par Karine. JCM  

2. VENT D’OUEST par Gilles 500 € Charles lui demande, Gilles est ok 

3. CHROME NETTOYAGE par Serge 500 € Sylvain lui demande Fait Serge ne 

s’en occupera pas. Contact Eric CONDAMIN 06 32 55 26 72 

4. Crédit Agricole par Christian GODEFROY 500 € Romuald lui demande. 

Christian ne s’en occupera pas, lettre type envoyée. Charles s’en occupera 

5. Département de Loire Atlantique  par Serge mise à disposition de l’Arche 

Sylvain lui demande Fait. Sylvain demandera l’arche et les lots 

6. CAVE DE LA RIA par Yves Daniel s’en charge 

7. VILLA NOE 100€ ? Pas de participation cette année 

8. RESTO LA BONNE AUBERGE Gilles s’en occupe 

9. Envoie du tableau aux membres du comité. JCM  

10. Reçu en blanc du CJAC à remettre au sponsor. JCM demandera un cerfa à 

la trésorière du CJAC (Fanny) 

11. mettre à jour la date du Triathlon, supprimer Pierre-Marie. JCM 

12. Invitation de cette association (Via Togo) à notre prochaine réunion Gaël 



13. Rechercher un responsable du ravitaillement. Ce sera Carole 

14. Photographe pour CAP2020. Gaël se renseigne. Ok pour Eric HUBERT 

15. Animation en remplacement de Fred. David FERRE donnera une réponse mi-

février. Jean. C’est OK  

16. Déclarer Solenne comme administratrice du Facebook de courir à pornic, 

Thierry 

17. Demande reçu 2018, 2019 pour les amis de Gourmalon par Charles. JCM  

18. Demande originaux des reçus pour les amis de Gourmalon JCM 

19. Choix de l’association caritative pour CAP2020, ce sera Vi-a Togo 

20. Demande reçu 2018 pour les Galettes Saint Michel par Anne Pinton via Serge. 

Envoyé par JCM 

 

4. Questions à débattre 
a. Validation du processus règlement des commerçants et 

prestataires. Processus validé 

b. Récompenses : 3 premiers du scratch et premier de chaque 

catégorie oui 

c. Cadeau à chaque coureur, un T-shirt oui mais de meilleure qualité 

d. Méthodologie de tirage au sort à repenser. Question remise dans 

prochaine réunion 

e. Déplacement du ravitaillement non 

 

5. Mise à jour planning général 

Sujet non abordé faute de temps. Sera mis à l’ordre du jour de la prochaine 

réunion 

6. Questions diverses 
1.  Remplacement d’Yves 

Comme convenu, c’est Karine et Carole qui le remplaceront. Solenne se 

joint au groupe. Yves gardera les sponsors dont il s’occupe. Problématique 

de Décathlon. Yves prendra rendez-vous avec Décathlon, nous 

l’accompagnerons. Questions à aborder 

Sponsoring Club 

Sponsoring : montant du don (combien et comment) 

Demande devis pour t-shirt hommes 

Préparation réunion 

Devis de Gaël concernant les t-shirts 

Récupération facture décathlon 2018 auprès de la trésorerie CJAC 



Contrat Décathlon CJAC 

2. Problématique eau avent le départ. Sylvain contacte la mairie 

3. Mise à jour de la liste des sponsors par Jean 

 

Prochaine réunion programmée le : Jeudi 19 mars 2020 

à 20H30 heures même salle 


